

Un enseignement de qualité

La nouvelle municipalité souhaite un enseignement de qualité pour les enfants dont les effectifs régressent. Elle accompagne le corps enseignant par l'acquisition de matériel perfectionné, propose une garderie dans la salle communale pour les enfants de Blacourt-Espaubourg tout en luttant contre le covid-19 avec l'acquisition de matériel pour la désinfection des classes.

La municipalité souhaite sensibiliser les familles pour les inscriptions des enfants pour la rentrée de septembre 2021 et aimerait faire découvrir:

L'équipe enseignante performante qui utilise les moyens modernes d'éducation.

Les salles de classes équipées de tableaux interactifs qui permettent beaucoup plus d'interactions que le classique tableau noir et permettent aussi de visualiser toutes sortes de documents.

- La bibliothèque fournie et spacieuse.
- La salle informatique dédiée avec aujourd'hui 10 postes et une imprimante et prochainement 20 postes et probablement plus avec votre aide.
- La garderie pour faciliter la vie de ceux qui ont des horaires de travail difficiles.
- L'association dynamique des parents d'élèves.



ECOLE



LA GARDERIE EST DE RETOUR

Un service de proximité nécessaire

C'est avec une grande joie que le conseil municipal vous annonce, après de longues et laborieuses démarches, la réouverture de la garderie du village. Elle a réouvert le 04/01 dans la salle communale. Les enfants sont accueillis de 7h30 à 9h le matin et de 17h à 18h30 par du personnel qualifié et attentionné.



BUDGET

Le budget pour 2021 ne sera établis qu'au mois de mars. C'est pourquoi nous ne pouvons vous le partager dans ce bulletin. Nous vous le diffuserons une fois réalisé.

Les achats et les travaux réalisés depuis juillet 2020, ont été fait sur une enveloppe qui n'a pas impacté le budget 2020.